

Investigación a bancos, negativa para calidad crediticia: Moody's

Julio Gutiérrez

Ciudad de México. La investigación que abrió la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) a siete bancos que operan en México, por posible manipulación de precios en el mercado de bonos gubernamentales, es negativa para la calidad crediticia de las instituciones financieras, dijo este miércoles Moody's Investors Service.

En un reporte la agencia calificadora de valores expuso que la notificación es negativa para la calidad de crédito de los siete bancos pues se encuentran entre los intermediarios más grandes para el papel del gobierno y que llegan a significar hasta 10 por ciento de las ganancias de los bancos.

Argumentó que la venta de bonos gubernamentales para las instituciones financieras contribuye, en promedio, alrededor de 5 por ciento de los ingresos netos y hasta 10 por ciento de las ganancias básicas en los últimos cuatro años.

La Jornada pudo constatar que dichos bancos en mención son BBVA, Citibanamex, Santander, Bank of América, Barclays, Deutsche y JP Morgan.

“Entre los siete bancos, los bancos de inversión como Barclays, JP Morgan y Bank of America dependen en gran medida de los ingresos comerciales, que promediaron casi 30 por ciento de sus ingresos netos durante los primeros ocho meses de 2019”, refirió la agencia de valores.

Reiteró que los bancos declarados culpables de manipulación de precios o colusión enfrentan multas de hasta 10 por ciento de sus ingresos anuales, mientras que las personas declaradas culpables enfrentan hasta 10 años de prisión.

Actualmente la deuda del gobierno mexicano se encuentra entre las más negociadas en los mercados emergentes. Según el Banco de México, el total de valores gubernamentales en circulación era de alrededor de 7.4 billones de pesos a principios de octubre de 2019.